



APBD PERUBAHAN 2018 BERHASIL DISEPAKATI Penyertaan Modal Butuh Regulasi

YOGYA (KR) - APBD Perubahan 2018 berhasil disepakati sesuai perencanaan, Rabu (18/9). Alokasi belanja tambahan yang mendapat porsi terbesar ialah penyertaan modal. Namun demikian pencairan anggaran tersebut masih membutuhkan regulasi sebagai payung hukum.

Menurut Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogya Kadri Renggono, belanja modal mengalami penambahan sebesar 41 persen. Hal itu merupakan yang tertinggi dibanding sektor belanja lainnya.

"Belanja modal bertambah Rp 110 miliar. Dari sebelumnya Rp 263 miliar menjadi Rp 373 miliar," jelasnya di sela sidang paripurna persetujuan bersama APBD Perubahan 2018, ke-

marin.

Belanja modal tersebut peruntukannya dibagi dalam dua investasi. Masing-masing penyertaan modal ke PT Bank BPD DIY sebesar Rp 34,7 miliar, dan penyertaan modal ke PDAM Tirtamarta sebesar Rp 75,6 miliar. Hanya, kedua jenis pengeluaran tersebut membutuhkan peraturan daerah (perda) secara khusus. Sebelum masing-masing dipayungi oleh perda maka mustahil dapat dicairkan.

Kadri menerangkan, rancangan perda untuk penyertaan modal ke BPD DIY dan PDAM sudah diserahkan ke kalangan dewan. Akan tetapi kepanitiaan khusus untuk membahasnya masih belum terbentuk. Dengan sisa waktu yang hanya efektif selama dua bulan ke depan,

dirinya tetap optimis regulasi tersebut dapat diselesaikan.

"Sudah ada kesepakatan dengan dewan agar rancangan perdanya selesai tahun ini juga. Kami tetap optimis penyertaan modal bisa dicurikan," tandasnya.

Selain untuk penyertaan modal, tambahan anggaran yang cukup besar dalam APBD Perubahan 2018 ialah pembayaran utang pokok terkait sengketa pengelolaan Terminal Giwangan sebesar Rp 56 miliar. Jumlah tersebut menyesuaikan amar putusan Mahkamah Agung (MA) yang sudah memiliki kekuatan hukum tetap. Sebesar Rp 7 miliar di antaranya diambilkan dari dana cadangan yang sempat dialokasikan sejak tahun 2009 lalu.

(Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005